



Chers parents,

Le violent conflit en Ukraine et ses conséquences pour l'Europe et le monde entier nous préoccupent tous beaucoup en ce moment, et nous réfléchissons, en tant qu'école, à la manière de montrer notre solidarité envers les personnes en détresse en Ukraine.

Afin d'attirer votre attention sur des sujets plus réjouissants, nous souhaitons vous informer dans ce courrier des prochaines manifestations de l'école.

Le voyage de ski de la classe 9 aura bien lieu du 14 au 18.03.2022 à Champéry.

Le 19.03.2022 aura lieu la "Journée portes ouvertes" de notre école. Vous êtes cordialement invités à assister à cette journée à la DSG. Les éducatrices feront la présentation du jardin d'enfants et de l'école enfantine, par conséquent aucun enfant ne pourra être pris en charge. En ce qui concerne les écoles primaire et secondaire, nous ferons appel à vos enfants pour présenter l'Ecole Allemande de Genève dans sa diversité et sa dimension internationale. Des informations précises sur les heures de présence vous seront communiquées sous peu – ainsi qu'à vos enfants – par les enseignant.es de la classe ou de la matière. Nous vous encourageons vivement à faire participer votre enfant. Ce serait fantastique et essentiel pour l'ensemble de la communauté scolaire que nous puissions présenter la DSG sous toutes ses facettes. Vous trouverez ci-joint le Flyer de la manifestation, n'hésitez pas à le partager autour de vous !

Des pages d'évènements <u>Facebook</u> et <u>LinkedIn</u> consacrées à l'événement ont déjà été créées. Nous vous invitons à cliquer sur le bouton "J'aime" et à relayer l'information sur vos profils personnels. N'hésitez pas à vous abonner aux profils sociaux de la DSG © Un simple "like" peut faire la différence, alors nous comptons sur vous!

Voici un rappel des liens vers nos différentes plateformes :

Facebook: https://www.facebook.com/deutscheschulegenf/

Instagram: https://www.instagram.com/deutscheschulegenf official LinkedIn: https://www.linkedin.com/school/deutsche-schule-genf/

Comme vous le savez peut-être déjà, depuis mercredi dernier et jusqu'au 23 mars, la DSG fait de la publicité dans les transports en commun à Genève.

Grâce à l'assouplissement de la réglementation Covid en Suisse et en Allemagne, le voyage d'études de la classe 11 pourra finalement avoir lieu du 04 au 08.04.2022 à Weimar/Leipzig.

Les examens oraux du « Deutsches Internationale Abitur » auront lieu dans notre établissement du 02 au 06.05.2022. Pour les autres élèves du secondaire le **02.05.2022** sera un jour d'étude, il n'y aura donc **pas de cours pour les classes 5 à 10** ce jour-là – la classe 11 passera des examens d'anglais.

Les cours seront maintenus pour le jardin d'enfants, l'école enfantine et l'école primaire (cl. 1-4). Le programme de l'après-midi ainsi que les ateliers auront également lieu comme d'habitude ce jour-là - mais pas les AG's du secondaire (Gala/Échecs/Robotique).

Avec nos meilleures salutations,

Bernd Ruddat
Directeur d'école